

VISITE DE L'HOPITAL DE ST BONIFACE.

Son Excellence a été reçue, à l'hôpital, par la Rde Sœur Mailloux, assistante générale à Montréal, la Rde Sœur Royal supérieure vicaire, et la Rde Sœur Lamoureux, supérieure.

Puis Mgr l'Archevêque a présenté plus de 30 médecins et un grand nombre de messieurs et de dames à Lord Grey.

Madame Lecomte, présidente des dames patronnesses, a présenté avec une de ses compagnes, un superbe bouquet de roses rouges et blanches à Lady Evelyn.

L'impression du Gouverneur a été excellente, il s'en est exprimé en termes chaleureux à Mgr l'Archevêque qui l'a accompagné durant toute cette visite. Les escaliers de sauvetage placés dans deux tours, l'ont surtout impressionné.

Lady Evelyn s'est particulièrement intéressée à visiter les malades.

“C'est si beau, disait-elle, c'est comme dans une maison privée. C'est invitant d'être malade ici !” Un médecin de Winnipeg disait: “Vous avez à St Boniface un hôpital idéal” Il a parfaitement raison.

LORD GREY ET L'IMPERIALISME.

La visite de Son Excellence Lord Grey, le Gouverneur-Général du Canada, a donné lieu à des fêtes brillantes auxquelles le clergé catholique a pris part dans la personne de S. G. Mgr l'Archevêque et de Mgr le Vicaire-Général et d'autres membres du clergé. Il y a une note caractéristique qui est revenue souvent dans les discours de Son Excellence, c'est la “note impériale”.

Evidemment on pense beaucoup à l'impérialisme en Angleterre, et si le représentant de la Couronne Britannique a parlé surtout en son nom personnel, n'y a-t-il pas lieu de croire qu'il a reçu un mot d'ordre ou que tout au moins, il est chargé de préparer les voies à une phase nouvelle.

Les catholiques du Canada n'ont pas la moindre objection à l'Empire si le nouvel état de chose garantit les droits acquis par la Constitution du Canada: ce sera peut-être une solution définitive de nos difficultés scolaires.

Quant au point de vue politique et économique la parole est à nos hommes d'Etat de toute condition et de toute nuance, car il s'agit des plus chers intérêts du Canada.